

Press release - Launching of the Erasmus+ project 'e-Skills4All'

WIDE asbl is announcing the launching of the 'Eskills4all', an Erasmus+ project that targets unemployed adults with a special focus on digitally low skilled women, which will offer practical tools in line with the aim of supporting these categories to (re)enter the labor market. We are partnering with organizations from five European countries. The project was officially launched last November with a kick off meeting in the UK and it is an ongoing project until 2020. The initiative aims to tackle the existing gap between digital illiteracy and the demands of the labor market. The European Commission, via the Digital Education Action Plan is stressing on the importance of this plan as around 44% of Europeans lack these skills, vital for the digital innovation and technology sector.

(more info http://europa.eu/rapid/press-release_IP-18-102_en.htm)

Marina Andrieu, WIDE Executive Director states: "Luxembourg has on the one the highest score when it comes to basic digital skills but we could be more inclusive. Digital literacy is a must in today's labor market. This is precisely why our organization, together with our partners, are launching this initiative. WIDE will especially bring their experience to educate and encourage women to acquire these much needed skills.

The project consortium is: CIVIC (UK), ADR Nord-Est (Romania), Civis Plus (Greece), Emphasys Centre (Cyprus), Antenna (Cyprus), WIDE (Luxembourg).

More informations can be accessed on our newly launched website <https://eskills4all.eu/>

Women in Digital Initiatives
WIDE asbl
Luxembourg
Janvier, 2018

Communiqué de presse - Lancement du projet Erasmus + 'e-Skills4All'

WIDE asbl annonce le lancement du projet «Eskills4All», un projet Erasmus + ciblant les adultes sans emploi, en particulier les femmes peu qualifiées, qui offrira des outils pratiques en vue d'aider ces catégories à (ré) entrer dans le marché du travail. C'est un projet en partenariat avec des organisations de cinq pays européens. Le projet a été officiellement lancé ce novembre dernier avec une réunion de lancement au Royaume-Uni et qui va durer jusqu'en 2020. L'initiative vise à combler le fossé existant entre l'analphabétisme numérique et les demandes du marché de travail. La Commission européenne, via son 'Plan d'action pour l'éducation numérique', souligne l'importance de ce plan, car environ 44% des Européens ne possèdent pas ces compétences, essentielles pour le secteur de l'innovation et de la technologie digitale.

(Plus d'informations http://europa.eu/rapid/press-release_IP-18-102_fr.htm)

Marina Andrieu, Directrice exécutive de WIDE, a déclaré: "Le Luxembourg a le score le plus élevé en ce qui concerne les compétences numériques de base, mais nous pourrions être plus inclusifs. La culture numérique est indispensable sur le marché du travail actuel. C'est précisément la raison pour laquelle notre organisation, en collaboration avec nos partenaires, lance cette initiative. WIDE va, en particulier, apporter son expérience en ce qui concerne l'éducation et l'encouragement des femmes à acquérir ces compétences dont elles ont grand besoin."

Le consortium du projet inclut les partenaires:: CIVIC (Royaume-Uni), ADR Nord-Est (Roumanie), Civis Plus (Grèce), Emphasys Centre (Chypre), Antenna (Chypre), WIDE (Luxembourg).

Plus d'informations peuvent être consultées sur notre site Web nouvellement lancé <https://eskills4all.eu/>

Pressecommuniqué - Start vum Erasmus+ Projet „e-Skills4All“

WIDE asbl kënnegt de Start vun „e-Skills4All“ un, engem Erasmus+ Projet, dee sech un aarbechtslos Erwuessener, mat engem besonnesche Fokus op Fraen, riicht, déi niddereg digital Kompetenzen hunn. De Projet bitt praktesch Hëllefsmëttel un, déi dobäi hëllef sollen, déi Persounen nees um Aarbechtsmaart ze integréieren. Mir schaffe mat verschiddenen Organisatiounen aus 5 verschiddenen europäesche Länner zesummen. De Projet huet offiziell am November vum leschte Joer mat engem Kick-Off-Meeting am Vereenegte Kinnekräich gestart an dauert nach bis 2020. D'Initiativ wëll den Ecart tëscht digitaalem Analphabetismus an Ugrëff huelen, a sech mat den Ufuerderunge vum Aarbechtsmaart ausenauer setzen. D'Europäesch Kommissioun weist an hirem „Digital Education Action Plan“ dorop hin, wéi wichteg dee Plang ass, well ronn 44% vun den Europäer dës, fir d'digital Innovatioun an den Technik Secteur enorm wichteg Fäegkeete feelen. (Weider Informatiounen ënnert:

http://europa.eu/rapid/press-release_IP-18-102_en.htm)

D'Marina Andrieu, Executive Director vu WIDE seet: „Lëtzebuerg huet eent vun de beschte Resultater, wann et ëm Grondkompetenzen am Digitale geet, mee mir kéinten méi inklusiv sinn. Am haitegen Aarbechtsmaart geet et net ouni digital Alphabetiséierung. Dat ass och de Grond firwat eis Organisatioun, zesumme mat eise Partner, dëse Projet an d'Liewe ruffen. WIDE bréngt besonnesch seng Erfahrung mat, fir Fraen auszebilden an z'encouragéieren, fir datt si dës noutwenneg Kompetenze léieren.“

De Konsortium vum Projet besteet aus: CIVIC (Vereenegt Kinnekräich), ADRE Nord-Est (Rumänien), Civis Plus (Griicheland), Emphasys Centre (Zypern), Antenna (Zypern), WIDE (Lëtzebuerg).

Méi Informatiounen fannt Dir op eiser neier Websäit: <https://eskills4all.eu/>